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“HEMOS PEDIDO MEDIDAS CONCRETAS PARA 
UNA SOLUCIÓN A CORTO Y MEDIANO PLAZO”

JUNTOS POR EL CAMBIO Y LOS LIDERAZGOS NACIONALES

El municipio se convierte en representante del instituto, lo que le permitirá al 
Laboratorio Municipal facilitar la transferencia de información.

CONVENIO CON EL INSTITUTO MALBRÁN

“El próximo paso es ser jubilado o 
Gobernador y todavía no tengo ga-
nas de jubilarme”, advirtió el sena-
dor radical de Juntos x 
El Cambio. 

CONSEJO FEDERAL 
DE LA TELEVISIÓN 
PÚBLICA

El titular de la Clínica San Jorge, Carlos Sánchez Polesman, afirmó que se decidió 
suspender las prestaciones a OSEF “para que el gobierno reaccione 
y habilite los fondos”.

En las últimas horas, surgieron diferentes declaraciones y comunicados que, al 
parecer, buscan competir palmo a palmo por ver cuál es la coalición 
más difícil de sostener. 

PABLO BLANCO 
QUIERE SER 
GOBERNADOR
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A pocos días de las elecciones de convencionales constituyentes, llueven 
las noticias falsas. Mientras que poco se escucha de las 
propuestas para la reforma de la Carta orgánica.
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INTERÉS GENERAL

Por primera vez desde su creación 
se realizó en Tierra del Fuego, en el 
marco de los 40 años de Malvinas. El 
espacio busca reforzar la condición 
de servicio público de los medios de 
comunicación.

MUCHAS DENUNCIAS, 
POCAS PROPUESTAS 

USHUAIA
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USHUAIA

El 15 de mayo se eligen los con-
vencionales constituyentes que 
estarán a cargo de la modificación 
de la carta orgánica de la ciudad 
de Ushuaia, con 105 artículos a 
modificar. Sin embargo, entre los 
candidatos poco se escucha de 
las diferentes propuestas. Muchos 
han pedido la suspensión de esta 
elección, pero a la vez están parti-
cipando a través de sus partidos y 
alianzas sin querer perder la opor-
tunidad de posicionar su sector.

La justicia definió continuar 
con esta elección y llovieron de 
impugnaciones la presentación 
de las boletas a las que no se les 
dio lugar.

En las últimas horas, se cono-
ció que el Frente Más Ushuaia de-
nunció el ataque de campañas fal-
sas y anónimas a través de medios 
nacionales y redes sociales, según 
manifestó su apoderado Sebastián 
Iriarte “se trata de una campaña 
absolutamente falsa, que utiliza 
nuestra identidad y nuestro nom-
bre como espacio para plantear 
una mentira, que nada tiene que 

MUCHAS DENUNCIAS, 
POCAS PROPUESTAS 
A pocos días de las elecciones de convencionales constituyentes, llueven las noticias falsas. Mientras que poco se escucha 
de las propuestas para la reforma de la Carta orgánica.

ver con nuestras propuestas”.
Lamentó “la falta de ideas de 

ciertos sectores en el marco del 

debate sobre la reforma de la car-
ta orgánica municipal que los ha 
llevado a instalar noticias falsas 

sobre las propuestas de nuestro 
espacio.

Por otra parte, se comienza a 
ver las diferencias entre sectores 
como por ejemplo el MPF con 
FORJA, actual alianza guberna-
mental de la provincia en donde 
se postulan de manera individual, 
sin mantener el actual acuerdo.

La propia vicegobernadora y 
candidata a convencional consti-
tuyente manifestó en Radio uni-
versidad que “en este caso en par-
ticular es una elección solamente 
para Ushuaia y nuestro partido ha 
tenido un rol muy importante en 
la Constitución Provincial y en la 
carta orgánica, y tenemos una vi-
sión distinta de Gustavo Melella”

Agregando que “el gobernador 
cree en la reelección indefinida y 
nosotros decimos que no es bue-
no, que debe haber alternancia y 
no se puede trabajar por un pro-
yecto individual” marcando las 
primeras diferencias y confirman-
do que es uno de los motivos por 
los que van solos como fuerza po-
lítica.

“EL PRÓXIMO PASO ES SER 
JUBILADO O GOBERNADOR 
Y TODAVÍA NO TENGO 
GANAS DE JUBILARME”

Así lo afirmó el senador de 
Juntos por el Cambio, Pablo 
Blanco, al ser consultado sobre 
su futuro político.

“Cuando vos llegás a Papa es 
muy difícil que quieras volver a 
ser Obispo y en la política pasa 
lo mismo: hay jerarquías”, dijo 
Blanco por Radio Fueguina.

Y señaló dos opciones que 
aparecen en el futuro próximo: 
“El próximo paso es ser jubilado 
o Gobernador y todavía no ten-
go ganas de jubilarme”.

Blanco también se refirió al 
armado de Juntos x El Cambio 
de cara a las elecciones del año 

que viene y dijo que el goberna-
dor de Jujuy y líder de la UCR, Ge-
rardo Morales, se presenta como 
“el candidato ideal” para liderar 
la fórmula presidencial.

“Se está trabajando y como 
en cualquier espacio político hay 
evaluación interna y legítimas 
pretensiones: Juntos por el Cam-
bio no se va a romper” aseguró.

Y descartó un apoyo mani-
fiesto al expresidente Mauricio 
Macri: “Voy a apostar dentro de 
Juntos por el Cambio a la Unión 
Cívica Radical. Mauricio Macri 
es una etapa cumplida, hay otros 
candidatos. SI vos me preguntás 

a mí si apoyaría a Macri, de la úni-
ca forma en que lo apoyaría es si 

resultara ganador de las PASO”, 
concluyó.

POLÍTICA
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OPINIÓN

JUNTOS X EL CAMBIO Y LOS 
LIDERAZGOS NACIONALES

Gastón Lodos.- Bien sabido es 
que el gobierno nacional tiene, en-
tre tantos problemas, la necesidad 
casi diaria de proyectar solidez ante 
tirones puertas adentro de la coa-
lición. La temperatura no está más 
baja en las filas opositoras y, en estas 
últimas horas, surgieron diferentes 
declaraciones y comunicados que, 
al parecer, buscan competir palmo 
a palmo por ver cuál es la coalición 
más difícil de sostener. 

El fenómeno de las coalicio-
nes no es nuevo ni para Argentina, 
ni para el mundo; en la era demo-
crática reciente nuestro país había 
probado con este esquema allá por 
1999; aunque la historia es conoci-
da por todos.

Del gobierno de Cambiemos 
puede desprenderse el primer in-
tento sólido de coalición, aunque 
se materializó en la campaña 2015 
pero no tanto en el ejercicio del Eje-
cutivo y, finalmente, este esquema 
llegó a su ejecución plena a partir 
del 2019, con las dificultades que 
implica el modelo presidencialista a 
la hora de gobernar de esta manera.

Sin embargo, parecería que el 
nivel de segmentación social que se 
vislumbra tan evidentemente en las 
esferas del marketing, migró a la re-
presentación política.

Ya no existen los grandes lideraz-
gos, existen porciones de represen-
tación, más grandes o más chicas. 
Con su caudal político, cada frag-
mento se reúne en función de un 
objetivo y una agenda en común. 
En la política nacional, las internas 
no se ordenan linealmente hacia 
arriba. Cada espacio responde a un 
grupo de electores, pero dentro de 
esos espacios la cosa también está 
segmentada. 

De ahí que, si bien el peso políti-
co es directamente proporcional al 
nivel de votos, los liderazgos inter-
nos se dirimen permanentemente 
en los dos espacios más importan-
tes de representación nacional.

Por estas horas, se movió el avis-
pero en Juntos por el Cambio y vol-
vieron a revelarse las diferencias. 
Después de haber llevado adelante 
una mesa nacional, emitieron un 
comunicado en el que fueron ta-
xativos en varios aspectos y que no 
fue bien recibido por el sector más 
identificado como “duro” dentro del 
espacio.

La carta publicada en las redes 
sociales es un claro apoyo a Gerardo 
Morales, gobernador jujeño con as-
piraciones presidenciales, quien fue 
apuntado por presuntos acuerdos 
con Sergio Massa en las designacio-
nes para consejeros de la Magistra-
tura.

“Negamos esta falsa información 
de manera rotunda e insistimos en 
que el cargo de la minoría en el Se-
nado corresponde a Juntos por el 
Cambio, al senador Luis Juez”, dice 
el documento y agrega: “Considera-
mos que este nivel de mentira aten-
ta contra los valores democráticos 
de defensa de la verdad”.

Quienes saben de estos temas 
dicen que el sector que trabaja con 
Morales le endilga esta presunta 
operación al oficialismo, pero tam-
bién a Mauricio Macri. Algo que el 
gobernador de Jujuy le habría plan-
teado en la cara al ex presidente du-
rante la reunión.

Pero el punto neurálgico de la 
discusión nacional de Juntos por 
el Cambio tiene nombre y apelli-
do: Javier Milei. La imagen del libe-
ral libertario no deja de crecer en 
todo el país y muchos creen que el 
incómodo diputado nacional tiene 
un discurso que tracciona más en 
seguidores de la oposición que del 
oficialismo. 

En este sentido, la mesa nacio-
nal del espacio opositor fue taxati-
va: “Hay actores de la vida política 
que buscan el quiebre de Juntos por 

el Cambio, entre ellos Javier Milei, 
que no forma parte de JxC e intenta 
quebrar nuestra unidad siendo fun-
cional al oficialismo”.

Esto es un poroto que sumó el 
sector de Morales, del que también 
forman parte María Eugenia Vidal 
y Horacio Rodríguez Larreta; luego 
de que Milei haya criticado fuerte a 
Carrió; intocable fundadora del es-
pacio.

Los principales adalides de la in-
corporación de Milei a Juntos por el 
Cambio son el expresidente Macri 
y Patricia Bullrich que, casi inme-
diatamente luego de la publicación 
del comunicado expresó: “En la re-
unión de ayer hubo algunos temas 
que hay que debatirlos mejor. Este 
tema —sobre Milei— no estaba en 
mi agenda, no había sido discutido 
previamente por los partidos. Lle-
gué a la reunión tarde y la decisión 
estaba tomada”.

Bullrich afirmó que no ve conve-
niente “empezar por los no” porque, 
según ella, no hay que “cerrarle las 
puertas antes de tiempo a nadie”.

Milei incomoda a un sector de la 
alianza opositora y, una vez cono-
cido el comunicado -al tono de “A 
cabo que ni quería”- el economista 
lanzó en twitter: “Nunca podríamos 
ir en un espacio que ha sido corres-
ponsable del fracaso. Sí invitamos 
a todos aquellos que compartan 
nuestras ideas.”

El discurso antipolítico es 
efectivo en una época de repre-
sentaciones sumamente seg-
mentadas, sobrevoladas por un 
aura de desconfianza ante la falta 
de respuesta ante los problemas 
cotidianos; pero que alimenta a 
pasos agigantados el desconten-
to y la reacción. 

A la hora de dirimir los lideraz-
gos parecería que la mesa nacional 
de Juntos por el Cambio se encuen-
tra en medio de una dicotomía que, 
al menos por ahora, no está pudien-
do resolver: o se apunta a un dis-
curso outsider -entre mil comillas-, 
o se juega a una polarización en 
apariencia light. Las dos tienen sus 
riesgos.

Importante empresa seleccionará 
contadores para la ciudad de Ushuaia 

y Río Grande
con título excluyente

Mandar cv a admin@zapco.com.ar
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“Tenemos más de 500 personas 
a cargo, entre médicos y emplea-
dos” en FM MASTER´S. “Hace mu-
cho que trabajamos con una demo-
ra importante, se adeudan prácticas 
desde el mes de diciembre”, agregó

Hasta que se regularice la si-
tuación actual, el crédito de todas 
las prestaciones médicas y sana-
toriales con excepción de casos de 
urgencias, pacientes oncológicos, 
diagnóstico por imágenes, labo-
ratorio y prestaciones de hemo-
dinamia. Para hacer uso del resto 
de las prestaciones, los usuarios 
de OSEF que deseen atenderse en 
Clínica San Jorge podrán hacerlo 
abonando los montos establecidos 
mediante convenio, cuyo reintegro 
podrán solicitar a la obra social.

La Clínica viene reclamando un 
cambio estructural en el sistema 
sanitario provincial porque “sino 
en algún momento va a colapsar”. 
Asimismo, remarcó que “el pro-
blema es que hay un déficit en la 
obra social pero el sistema de sa-
lud de la provincia está en crisis y 
quebrado. Algo hay que hacer, un 
replanteo del valor de la salud para 

“HEMOS PEDIDO MEDIDAS CONCRETAS PARA 
UNA SOLUCIÓN A CORTO Y MEDIANO PLAZO”
 “Lamentablemente tuvimos tomar esta medida de fuerza para que el gobierno reaccione y habilite los fondos así podemos 
pagar nuestras obligaciones”, dijo el titular de la Clínica San Jorge, Dr. Caros Sánchez Polesman. 

sostenerlo, seguir sosteniendo ese 
sistema solidario y que no sea ex-
clusivo para a quienes tengan po-
der adquisitivo, sino igualitario y 
accesible”.

Acerca de la reestructuración de 
los montos a las prestaciones, dijo 
que se acordó los aumentos sujetos 

a los convenios salariales para clí-
nica y sanatorios privados y el 50% 
de empleados de gobierno. “Eso no 
está en discusión, el problema de 
la o la obra social ingresa 300, y el 
gasto es de 550 es muy difícil que 
se sostenga en el tiempo y llega un 
momento que algo hay que hacer”.

Acerca de la relación la titular 
del OSEF, Mariana Hruby, apuntó 
que se mantiene un dialogo “flui-
do” y “podemos hablar y horas 
pero luego no se concreta nada. Se 
habló de reforma en la legislatura 
que no se trata, nadie lo trato un fi-
nanciamiento, se habló de miles de 
cosas, de letras, prestamos, no es 
que haya no hay dialogo, sino que 
no es escuchado, y trae diferentes 
problemas que afecta al afiliado”.

“Yo tengo mi propio pensa-
miento, siempre se me critica, por 
lo cual prefiero que los que saben 
actúen en consecuencia, pero no 
hay nada que se haya hecho sobre 
el problema de fondo, que se pro-
fundiza por no sostener el sistema, 
que es bueno e inclusivo, y debido 
a una presión de una minoría gre-
mial que no trae alguna alternativa, 
esta todo parado”.

“Ni siquiera pedimos que pa-
guen al 100 % sino un monto que 
es para subsistir hasta el mes que 
viene, y le hemos pedido que haya 
medidas concretas para una solu-
ción a corto y mediana plazo”, re-
marcó.

RECCHIA: “ESTAMOS 
SALIENDO DE UNA PANDEMIA 
Y NO HAY NINGÚN MANUAL”

Así lo afirmó José Recchia, 
Presidente de la cámara hotelera 
gastronómica de la provincia, en 
medio de la segunda jornada de 
la segunda asamblea de la Federa-
ción Empresaria Hotelera Gastro-
nómica de la República Argentina 
(FEHGRA), que se lleva adelante 
en Ushuaia.

“Comenzamos la presenciali-
dad en las reuniones de FEHGRA 
con concejeros, titulares y acom-
pañantes. Esto significa que Us-
huaia es un lugar que convoca. 
Más allá de todo eso, dos días de 
jornadas viendo donde estamos 
parados y donde podemos poner 

la mirada para poder sostener la 
actividad, y analizar la problemáti-
ca en general”, dijo Recchia por FM 
Masters.

“Estamos saliendo de una pan-
demia y no hay ningún manual. 
Trabajando también con situacio-
nes internas de algunas institucio-
nes”, agregó.

Y afirmó que turísticamente, 
“Ushuaia está bien parada. Más del 
90% de los turistas llega por avión, 
pero vamos metros más adelante 
que otros destinos, en CABA aún 
hay hoteles cerrados, ellos se nu-
tren del turismo extranjero”.

“Ahora vuelve a ser Ushuaia el 

destino uno del Previaje”, aseguró.
“Se habló del Previaje 3 donde se 

va a dar mayor ojo clínico a los desti-
nos emergentes en temporada baja, 
está muy bien, Ushuaia antes de te-
ner el puerto y el Aeropuerto, la ruta 
estaba pavimentada de Rio Gallegos 
hasta acá, no había gente que pu-
diera llegar. Hay destinos que tienen 

una ventaja natural, pero no está la 
mano del estado para facilitar para 
poder invertir”, consideró.

“Todos estamos de acuerdo que, 
con ciertos cuidados mínimos po-
demos garantizar la circulación de 
la gente. Eso nos da mucha espe-
ranza para el turismo de invierno”, 
concluyó.

INTERÉS GENERAL

PROVINCIALES
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GREMIALES

“Se nos debe febrero y marzo, 
una parte son los que entraron 
en la boleta completaría del 13 y 
se acreditó el 14 previo al fin de 
semana largo, luego quedan una 
cantidad de docentes que por 
distintos motivos no han cobra-
do”, dijo el secretario general de 
SUTEF Horacio Catena, por FM 
Masters.

“Estamos pidiendo que se in-
corpore al pago del mes anterior, 
hemos pedido que se pague en el 
5to día hábil, lo que acarreó que 
muchas compañeras que han tra-
bajado no se les liquido el ítem de 
material didáctico anual. Enton-
ces en una economía familiar tan 
frágil con salarios que arañan el 
fin de mes, entonces ya lo tenés 
computado para gastos familia-
res”, consideró.

Y agregó: “Mientras otros tie-
nen la posibilidad de llegar a sus 
trabajos y tener todo, el docente, 
gran parte de lo que genera en la 
escuela lo pone en su bolsillo. Para 
eso peleamos la recuperación del 

NUEVA JORNADA DE DESOBLIGACIÓN DEL SUTEF
Este miércoles se realizó el Congreso Provincial de Delegados el SUTEF en formato virtual, donde se resolvió realizar una 
jornada de desobligación con movilizaciones.

ítem anual, y eso al no estar car-
gado como alta, muchas compa-
ñeras no han visto registrado el 
pago”.

En cuanto a un posible proble-
ma técnico en la carga de haberes, 
Catena señaló que recibió el lla-
mado de una persona encargada 
del tema, “que me quiere explicar 
cómo es la situación, y le dijimos 
que no es responsabilidad de ella, 
porque no toma decisiones políti-

cas, más allá de estos problemas 
que pueden o no existir, cuando es 
para otros poderes se invierte”.

“Supongamos que es un pro-
blema técnico, que para resolver 
deben necesitar inversión, eso ya a 
nosotros nos excede, no podemos 
ponernos a ver cuál es el problema 
técnico. Queremos el alta automá-
tica, como cualquier otro trabaja-
dor”, advirtió Catena.

“Hay compañeras que toman 

suplencias y por problemas téc-
nicos a lo mejor cobran tres días 
y cuando fue a cobrar su salario 
vales 10 puntos menos de lo que 
valía al momento de tomar la su-
plencia. Los docentes sorteamos 
toda barrera con el aislamiento y 
lo resolvimos, porque hay un com-
promiso profundo con la educa-
ción. No están en nosotros poder 
resolver un problema técnico”, 
concluyó.
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USHUAIA

La eliminación de las más de 
300 mil colillas se llevó adelante 
en las instalaciones de la empresa 
Sanatorium. 

Mauro Pérez Toscani, secreta-
rio de Medio Ambiente y Desarro-
llo Sustentable del Municipio, ma-

Se realizó el tratamiento y disposición final de las colillas de cigarrillos recolectadas en el marco de la campaña “Marzo sin 
colillas”, que llevó adelante la ong A limpiar Ushuaia con el acompañamiento de la Municipalidad de Ushuaia y comercios de 
la ciudad. 

DISPOSICIÓN FINAL DE MÁS DE 310 MIL 
COLILLAS DE CIGARRILLOS

nifestó que “se dio tratamiento a 
las colillas que se recolectaron en 
la campaña de A Limpiar Ushuaia, 
a la que se sumó el Municipio y en 
la que participan muchos otros 
actores de la sociedad”, y aseveró 
que “estamos muy contentos por-

que fue una campaña muy exitosa 
en la que el Municipio destinó re-
cursos y la coordinación entre los 
distintos actores”. 

El funcionario explicó que una 
colilla de cigarrillo “contamina 
hasta 10 mil litros de agua, conta-
mina el suelo con materiales quí-
micos, tarda más de 100 años en 
degradarse y también contamina a 
la fauna local porque algunas aves 
migratorias las confunden con ali-
mento”, por lo que “es muy impor-
tante poder generar acciones como 
esta campaña, y concientizar a los 
vecinos y vecinas para que retiren 
las colillas del entorno”.

En tanto, Maia Muriel, de A 
Limpiar Ushuaia, dijo que la em-
presa Sanatorium “realizó una ter-
mo destrucción controlada de las 
colillas”, acción enmarcada “en 
un convenio que se realizó entre 
la empresa, la ong, el Municipio y 
Parques Nacionales”.

Recordó que “en ediciones an-
teriores, cuando finalizaba la cam-
paña, los residuos iban al relleno 
sanitario” y en esta oportunidad 
“surgió la propuesta del Municipio 
de darle un cierre diferente con el 
tratamiento de las colillas como 

residuos peligrosos”. 
Muriel evaluó que “las campa-

ñas son muy positivas porque lo-
gramos una gran participación de 
la comunidad, de emprendedores, 
instituciones y comercios”. 

“Hay un trabajo conjunto entre 
el sector público y el privado con 
el acompañamiento del Munici-
pio en lo que tiene que ver con el 
acopio y tratamiento final junto a 
Sanatorium”, concluyó. 

A su vez, Guillermo Alcoba, 
presidente de Sanatorium, co-
mentó que a las colillas “les damos 
el mismo tratamiento que a los re-
siduos peligrosos”. 

Esto implica que “se hace la ter-
mo destrucción de las colillas en 
tres cámaras en un procesamiento 
inocuo para el medio ambiente, ya 
que las emisiones gaseosas están 
controladas”. Y agregó: “Se hace 
un lavado y control de los gases y 
el resultado es una pequeña canti-
dad de cenizas que se va a encap-
sular”. 

Por último, Alcoba dijo que “te-
nemos una experiencia de más de 
26 años en el tratamiento de este 
tipo de residuos y de otros que son 
más complejos”.
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ROSARIO

La presentación del destino en la 
ciudad de Rosario se llevó adelante 
en el Hotel Ros Tower y contó con la 
participación del gerente de la su-
cursal de Aerolíneas Argentinas en 
la ciudad, Edgardo Cardozo, el pre-
sidente de la Asociación Rosarina 
de Agentes de Viajes, Claudio Ma-
nibesa y la subsecretaria de Turis-
mo de la Municipalidad de Rosario, 
Alejandra Mattheus. Bello remarcó 
que “este es un trabajo que nuestro 
intendente Walter Vuoto nos ha pe-
dido continuar, pensando en el tu-
rismo como un factor de desarrollo 
económico y la generación de em-
pleo”.

Con más de 50 asistentes entre 
agentes y operadores, la campaña 
“Ushuaia Invierno” realizó una ron-
da de negocios, donde participaron 
prestadores de la ciudad como el 
Hotel Arakur, Los Cauquenes, Altos 
de Ushuaia, el Tren del Fin del Mun-
do, Cerro Castor, Tierra del fuego 
Aventura, Patagonia Jarké, Tremun 
Hoteles, HeliUshuaia y Bar Krund.

“El evento nos permitió reforzar 
esta relación en crecimiento entre 

“USHUAIA INVIERNO” VISITÓ A AGENTES DE VIAJES 
La Municipalidad de Ushuaia lleva adelante una nueva acción de promoción turística en distintas ciudades del país e hizo la 
presentación de “Ushuaia Invierno” en la ciudad de Rosario. La secretaria de Turismo Silvina Bello contó  que “hubo una gran 
concurrencia y pudimos llevar adelante rondas de negocios y capacitaciones para seguir potenciando el turismo de nuestra 
ciudad”.

los turistas rosarinos y Ushuaia 
como destino, algo que se logró con 
las presentaciones de la ciudad du-
rante el verano pasado. La charla de 
capacitación a operadores y agen-
tes tuvo foco en las herramientas 
con las que cuenta el destino como 

la Tarjeta +U Turismo y la nueva 
página web www.turismoushuaia.
com” subrayó la secretaria de Turis-
mo.

Durante su discurso, el gerente 
de la sucursal Rosario de Aerolí-
neas Argentinas, Edgardo Cardozo, 

destacó “la importancia de las rutas 
directas que conectan a estos des-
tinos” presentando también a las y 
los asistentes beneficios y descuen-
tos para operadores, así como otras 
novedades que la aerolínea de ban-
dera tiene en el apartado turístico.

RÍO GRANDE

LA MUNICIPALIDAD PARTICIPÓ 
DE LA APERTURA DEL FEHGRA

El jefe de Gabinete de la Munici-
palidad de Ushuaia, Omar Becerra, 
participó en la apertura de la 229ª 
Reunión del Consejo Directivo de 
la Federación Empresaria Hotelera 
Gastronómica de la República Ar-
gentina (FEHGRA), que tuvo lugar 
en el Hotel Las Hayas.

Becerra destacó que la FEH-
GRA “es una aliada estratégica 
para el turismo y por lo tanto un 
actor fundamental para nuestra 
ciudad y provincia”, ya que “son 
más de 15 mil puestos de trabajo 
los que brinda el sector de servi-
cios vinculados al turismo en Tie-
rra del Fuego”. 

En función de ello, remarcó que 
desde la Municipalidad “seguimos 
aumentando año a año la promo-
ción de nuestro destino y colabo-
rando con el sector para el desarro-

llo de nuevos productos de oferta 
turística, como lo es el turismo 
sostenible”.

Por último, el jefe de Gabinete 
del Municipio remarcó que el sec-
tor empresarial “tiene abiertas las 
puertas de la Municipalidad para 
que sigamos fortaleciendo juntos 
la industria del turismo”.

Estuvieron presentes en el acto 
el gobernador Gustavo Melella; la 
vicegobernadora Mónica Urqui-
za; el presidente del Concejo De-
liberante de Ushuaia, Juan Carlos 
Pino; el presidente de la FEHGRA, 
Fernando Desbots; y el presidente 
de la Cámara Hotelera Gastronó-
mica de Tierra del Fuego, José Luis 
Recchia. 

En forma virtual participó el 
ministro de Desarrollo Productivo 
de la Nación, Matías Kulfas.

USHUAIA
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GRAN BRETAÑA

RÍO GRANDE

“LAS RECIENTES CRÍTICAS DE LOS 
MEDIOS A CARLOS FORADORI SON 
TOTALMENTE INJUSTIFICADAS”

El Ministro de Asuntos Exteriores 
del Reino Unido, Alan Duncan, ha-
bló luego del escándalo sobre a firma 
del Pacto Forafori-Duncan. Se refirió 
a la situación que relató en su libro 
In the thick of it, que involucra al vi-
ceministro de Asuntos Exteriores de 
Argentina durante el macrismo, Car-
los Foradori.

“Las recientes críticas de los me-
dios de comunicación a Carlos Fo-
radori son totalmente injustificadas 
y equivalen a un ataque injusto a su 
reputación”, declaro Duncan.

Y explicó que “en 2016, éramos vi-
ceministros de Asuntos Exteriores de 
nuestros dos países y participamos 
en negociaciones detalladas sobre 
las relaciones bilaterales, en particu-
lar con respecto a las Islas Malvinas”.

“Como resultado, se negociaron 
los detalles de los vuelos adicionales 
a las Islas, y se concedió acceso com-

pleto al Cementerio Argentino de 
Darwin para que Argentina utilizara 
el ADN para identificar a los solda-
dos enterrados allí”, agregó.

Según Ducan, “el ministro Fora-
dori fue duro y profesional en todas 
las reuniones. Una referencia humo-
rística en mis diarios sobre una cena 
no es un reflejo preciso de la natu-
raleza de las conversaciones, que 
involucraron a todas las capas de 
gobierno de ambos lados e involu-
craron muchos encuentros a lo largo 
de muchas semanas”.

“No hay base alguna para desa-
fiar o atacar la conducta o la com-
petencia del Sr. Foradori. Los fun-
cionarios británicos y yo respetamos 
plenamente su sólida defensa de los 
intereses de Argentina y sus habili-
dades como negociador. Cualquier 
sugerencia en sentido contrario es 
simplemente falsa”, concluyó.

Martín Perez recibió este jueves a 
Pascual Fidelio, director de la Admi-
nistración Nacional de Laboratorios e 
Institutos de Salud “Malbrán”, quien 
visitó la ciudad para rubricar un con-
venio que posiciona al Municipio de 
Río Grande, y específicamente el La-
boratorio Municipal de Análisis Clí-
nicos y Biología Molecular, como el 
Primer Nodo del Instituto Malbrán en 
Tierra del Fuego, y representante de 
esta institución en toda la provincia. 

Este convenio, además de fede-
ralizar la presencia del Instituto Mal-
brán, permitirá la transferencia de 
información entre este prestigioso 
instituto nacional y el Laboratorio 
Municipal; como así también impul-
sa al sistema de Salud del Municipio a 
realizar estudios de investigación res-
pecto a enfermedades infecto conta-
giosas; respiratorias; de transmisión 
sexual; oncológicas; entre otras. 

Al respecto, Martín Perez comentó 
que este convenio “permite potenciar 
la política que se está llevando ade-
lante desde el Municipio, que es jus-

El Intendente firmó un convenio de cooperación junto al director del Instituto ANLIS Malbrán, Pascual Fidelio, a través del 
cual Río Grande se convierte en representante de este importante instituto nacional, que cumple un rol fundamental en el 
desarrollo de políticas científicas y técnicas en todo el país.

PRIMER NODO DEL INSTITUTO ANLIS MALBRÁN 
EN TIERRA DEL FUEGO 

tamente fortalecer el sistema de salud 
municipal”; y recordó que se trata de 
un proceso que se viene dando desde 
el inicio de la gestión, “y que avanza-
mos a partir de la Pandemia, cuando 
hicimos una inversión muy impor-
tante para equipar al Laboratorio de 
Análisis Clínicos de nuestra ciudad y 
elevarlo de jerarquía, convirtiéndolo 
en un laboratorio de Biología Mo-
lecular, con la incorporación de un 
equipo PCR de última generación”.   

Perez resaltó que la tarea será 

conjunta y coordinada, “articulando 
tanto con el Hospital de Río Grande 
como con el de Ushuaia, y con el Go-
bierno provincial, para poder brindar 
mejores prestaciones médicas a los 
vecinos y vecinas de toda la provin-
cia”. 

Finalmente, el Jefe Comunal agra-
deció a Pascual Fidelio y a todo su 
equipo “por ver en el trabajo de nues-
tro Laboratorio Municipal, y en el sis-
tema sanitario de la ciudad, el poten-
cial necesario para representar a una 

institución tan esencial para el desa-
rrollo científico y de investigación de 
nuestra Argentina”.  

Por su parte, Pascual Fidelio de-
talló que, para el Gobierno Nacional, 
“la prioridad es federalizar la salud, 
por ello vemos la oportunidad de 
aprovechar y potenciar, no sólo las 
capacidades instaladas sino también 
el capital humano, en este caso de Río 
Grande”. 

“Los problemas de salud hay que 
encararlos con calidad; capacidad 
técnica, humana y financiera; y con 
decisiones políticas”, enfatizó el di-
rector del Instituto Malbrán, y resaltó 
que “la salud está primero. Sólo desde 
ahí se puede construir una mejor so-
ciedad para todos y todas”.   

Participaron también de la rúbri-
ca, el asesor científico tecnológico 
de ANLIS Malbrán, Walter Bogado; 
la secretaria de Salud del Municipio, 
Eugenia Cóccaro; y Marcela Vargas, 
directora general del Laboratorio de 
Análisis Clínicos y Biología Molecular 
de la ciudad.
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EL CONCEJO TRATARÁ EN COMISIÓN LA 
TARIFA DIFERENCIAL NOCTURNA DE TAXIS

 
El Concejo Deliberante decidió este miércoles por mayoría girar a la comisión de Policía 

Municipal el asunto que propone establecer una tarifa diferencial nocturna para el servicio 
de taxis entre las 22 y las 5 horas, y días feriados.

La votación se realizó en el marco del desarrollo de la 3ª sesión ordinaria del año, y tuvo 
posturas enfrentadas. Por el voto positivo de que el asunto tenga instancias de discusión en 
comisión, acompañaron los concejales Gabriel De la Vega, Laura Ávila y Juan Carlos Pino, 
por la banca del Frente de Todos-PJ; Mariana Oviedo y Ricardo Garramuño por el bloque 
del MPF; y Juan Manuel Romano de Forja. Mientras que se expresó por la negativa, para 
proponer otro abordaje, el concejal del bloque De la Ciudad, Javier Branca.

La solicitud había ingresado al Concejo durante la primera quincena de abril desde la 
Asociación de Propietarios de Taxis de Ushuaia, y solicitaba la implementación de un 20 % 
de incremento respecto a la tarifa actual, para la franja horaria comprendida entre las 22 y 
las 5 horas, y aplicable durante las 24 horas de los días feriados.

Este tema está previsto que sea tratado en la comisión que preside el concejal Gabriel 
De la Vega.

RÍO GRANDE

CONTINÚA LA CAMPAÑA DE 
VACUNACIÓN ANTIGRIPAL 
PARA PERSONAS MAYORES

Las personas mayores que 
requieran la vacuna antigripal 
pueden comunicarse, de lu-
nes a viernes de 9 a 16 horas, al 

2964-405699, para solicitar su 
turno previamente. Ya con día y 
horario asignado, podrán acer-
carse a la Dirección de Adulto 

SE AVANZA HACIA UN PROYECTO 
DE PARIDAD DE GÉNERO 

La secretaria de la Mujer, Género 
y Diversidad, Alejandra Arce, man-
tuvo un encuentro con referentas y 
referentes de partidos políticos de la 
ciudad, con el objetivo de trabajar el 
proyecto de ordenanza de paridad 
de género de manera transversal y 
participativa. Además, estuvieron 
presentes la concejala Cintia Susñar 
y los concejales Hugo Martínez, Wal-
ter Abregú y Pablo Llancapani.

Referentas y referentes del Parti-
do Justicialista, Movimiento Popular 
Fueguino, de la Unión Cívica Radical 
y Provincia Grande pudieron aportar 
sus ideas para, de esta manera, enri-
quecer este proyecto de ordenanza 
que busca igualar la participación 
política de las mujeres y diversidades 

riograndenses.
Al respecto, Arce manifestó que 

“es importantes que los actores polí-
ticos participemos de esta iniciativa 
que será un antes y un después y un 
progreso muy grande para institu-
cionalizar la perspectiva de género 
en nuestra ciudad. Entendemos que, 
de esta manera, vamos a lograr la 
mejor Ordenanza de Paridad de Gé-
nero del país”.

Por último, afirmó que “vamos a 
seguir trabajando de manera coordi-
nada con todos los actores sociales 
en hacer conocer este proyecto de 
ordenanza para que sea la mejor del 
país, que nos permitan seguir cons-
truyendo una Río Grande más justa 
y equitativa para todas y todos”.

RÍO GRANDERÍO GRANDE
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RÍO GRANDE

SE INAUGURÓ EN CASA 
TIERRA DEL FUEGO EL CICLO 
“MALVINAS, 40 AÑOS 40 
PELÍCULAS”

La Casa de Tierra del Fuego 
presentó oficialmente el ciclo 
de “Cine y Soberanía. Malvinas, 
40 años 40 películas”, que reali-
za junto al Grupo Octubre y que 
podrá verse todos los martes de 
mayo en la sala Caras y Caretas 
(Sarmiento 2037) y, desde el 1 de 
junio y hasta el 30 de noviembre, 
por la Plataforma Octubre TV”. 
Toda la programación es con en-
trada libre y está pensada desde la 
diversidad, la soberanía y la acep-
tación de todas las miradas.

En la presentación del ciclo, 
donde se proyectaron los cor-
tometrajes “Epica”, de Sandra 
Guigliota y “CP9409” de Miguel 
Mato, estuvieron presentes los 
secretarios de Representación 
Oficial, Maximiliano D’Alessio, y 
de Desarrollo e Inversiones, Ariel 
Castiglione; el subsecretario Ad-
ministrativo Legal, Ariel Pfurr; y 
los productores del ciclo Martín 
Rodríguez, Eduardo Raspo y Paula 
Erlich.

El secretario de Desarrollo e 

El Ministerio de Producción y Ambiente participó de la reunión de trabajo del Plan Argentina Productiva 2030 del Ministerio 
de Desarrollo Productivo de la Nación que se desarrolló en la ciudad de Ushuaia.

Este plan productivo busca 
transformar la estructura produc-
tiva y tecnológica del país para 
incrementar sostenidamente el 
trabajo de calidad; incorporar 
nuevas tecnologías a las activi-
dades productivas; aumentar la 
competitividad y mejorar los sec-
tores productivos y exportar más 
y sustituir de modo eficiente algu-

GOBIERNO PARTICIPÓ DEL FORO ENMARCADO 
EN ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO

nas importaciones.
Esto se logrará a través de 10 

misiones que movilizarán el apa-
rato productivo para resolver los 
desafíos sociales; económicos; 
tecnológicos y ambientales. 

En la jornada desarrollada en 
Ushuaia, se debatió la Misión Pro-
ductiva 6 - Digitalización de las 
empresas y hogares para aumen-

Inversiones, Ariel Castiglione, fue 
el encargado de inaugurar oficial-
mente la programación y destacó 
“el programa y el trabajo realizado 
desde la delegación fueguina para 
homenajear a quienes fueron par-
te de la gesta de Malvinas”.

“Partimos estas actividades 
desde la premisa del gobernador 
Gustavo Melella de hacer sobera-
nía, potenciando nuestra cultu-
ra y territorialidad. Por eso, esta 
presentación oficial la hicimos en 
nuestra Casa de Tierra del Fuego, 
que representa en Buenos Aires a 
todos los fueguinos y fueguinas y 
nuestro amplio territorio, que in-
cluye a la Antártida y a nuestras 
islas del Atlántico Sur”.

Por su parte, Martin Rodríguez, 
productor del ciclo y Relaciones 
Institucionales del Grupo Octubre 
remarcó que esta programación 
está conformada por “una serie de 
películas, cortos y documentales 
sobre Malvinas, soberanía y don-
de se reflejan distintos puntos de 
vista”.

USHUAIA

tar las capacidades tecnológicas 
del país.

En ese sentido, el secretario de 
Industria y Promoción Económi-
ca, Juan Ignacio García especifi-
có que “la provincia presentó las 
principales acciones que está de-
sarrollando para impulsar la con-
solidación y desarrollo del sector 
software; servicios informáticos y 
audiovisual”.

Como parte de las iniciativas, 
el Secretario García especificó que 
“algunas tienen relación con fo-
mentar la radicación de empresas, 
como por ejemplo la promoción 
fiscal que se da en el marco de la 
ley de economía del conocimien-
to; la futura formación de polos 
tecnológicos y las fábricas de ta-
lentos que estarán en las 3 ciuda-
des; cuyo propósito es, junto con 
la formación del recurso humano, 

que empresas vengan a la provin-
cia y puedan tener espacios donde 
iniciar la radicación”.

“Comentamos sobre el progra-
ma de inserción laboral que lleva 
adelante el Gobierno Provincial, es 
un subsidio por 9 meses por cada 
nuevo puesto de trabajo generado 
en el sector” agregó el funcionario 
provincial. Además, hizo hincapié 
en las iniciativas vinculadas a la 
formación de talentos que se de-
sarrollan tanto mediante el Minis-
terio de educación, Cultura, Cien-
cia y Tecnología y el Ministerio de 
Producción y Ambiente en articu-
lación con el Gobierno Nacional, 
el CENTEC y empresas del sector 
privado.

Del encuentro participó la mi-
nistra de Producción y Ambiente, 
Sonia Castiglione; el secretario de 
Industria y Promoción Económi-
ca, Juan Ignacio García; la secre-
taria de Ciencia y Tecnología, Ale-
jandra Man y el subsecretario de 
Promoción Económica y Nuevas 
Tecnologías, Raúl Ponce; el direc-
tor del Centro de Estudios para la 
Producción, Daniel Schteingart; 
el jefe de Gabinete del Ministerio 
de Desarrollo Productivo, Andrés 
Brandani; el director Nacional 
de Fortalecimiento Regional de 
la Economía del Conocimiento, 
Emiliano Zapata; autoridades de 
la Municipalidad de Ushuaia y 
Río Grande; representantes de la 
UNTDF; de sectores productivos 
vinculados a la economía del co-
nocimiento y de la Asociación Ci-
vil del Audiovisual Fueguino.

PROVINCIALES

“COMENTAMOS SOBRE 
EL PROGRAMA DE 

INSERCIÓN LABORAL 
QUE LLEVA ADELANTE 

EL GOBIERNO 
PROVINCIAL, ES UN 

SUBSIDIO POR 9 MESES 
POR CADA NUEVO 

PUESTO DE TRABAJO 
GENERADO EN EL 

SECTOR”
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Así lo manifestó la titular de Obras y Servicios Públicos, Gabriela Castillo, quien brindó detalle de los trabajos desarrollados 
en el predio donde se construye el nuevo gimnasio para ese sector.

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo, junto 
al subsecretario de Desarrollo De-
portivo Zona Sur, Mariano Vallaro; 
recorrieron la obra del nuevo gim-
nasio que el Gobierno Provincial 
construye en el Barrio Río Pipo de 
Ushuaia. 

En esta oportunidad se realizó el 
hormigonado de la losa para luego 
avanzar con las columnas del espa-
cio que contará con más de 2.591 
m2, destinados al desarrollo de dis-
tintas disciplinas deportivas. 

“EL COMPLEJO DEPORTIVO ACOMPAÑARÁ EL 
CRECIMIENTO COMPETITIVO DE LA PROVINCIA”

El Ministerio de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología in-
vita a participar de las nuevas 
propuestas gratuitas en los Polos 
Creativos durante el mes de Mayo.  

BARRIO PIPO

Castillo expresó que “esta obra 
promoverá la escuela deportiva; la 
competencia; los deportes de can-
cha; de contacto; de alto rendimien-
to, y disciplinas que requieren espa-
cios múltiples para su práctica”.

Por su parte, Vallaro agregó que 
“estamos muy contentos de ver los 
avances de esta obra, la cual apor-
tará un nuevo lugar para toda la co-
munidad deportiva. Para nosotros 
es sumamente importante dispo-
ner de más y nuevos espacios para 

las y los deportistas, porque se tra-
ta de lugares pensados para ellas y 
ellos, aumentando las posibilidades 
para potenciar su desarrollo y ren-
dimiento”.

El lugar además, dispondrá de 
un sector de cantina y buffet, salas 
de entrenamiento, sector de admi-
nistración, consultorio y sanitarios. 

Además se construirán gradas para 
257 personas sentadas y entre sus 
laterales, contará de dos sectores 
amplios para el precalentamiento 
de equipos.

El monto de inversión es supe-
rior a los $284 millones de pesos, a 
ser financiado con aportes naciona-
les.

RÍO GRANDE

ENCUENTRO CON 
LA ORGANIZACIÓN 
COLOMBIANA “SINSENTIIDO”

La Subsecretaría de Diversi-
dad, dependiente del Ministerio 
de Desarrollo Humano, fue invi-
tada al lanzamiento oficial del in-
forme titulado “Instrumentaliza-
ción de los derechos de los niñxs 
por parte de grupos antiderechos” 
realizado por la organización co-
lombiana ‘Sinsentiido’. 

‘Sinsentiido’ es una organi-
zación que tiene como objetivo 
contribuir a la disminución de 
prejuicios y discriminación de las 
personas LGBT (lesbianas, gays, 
bisexuales y trans). Su trabajo se 
desarrolla mediante el ejercicio 
de un periodismo creativo, inves-
tigación, producción y aporte de 
conocimiento. Además, dicha or-
ganización capacita sobre género, 
diversidad sexual y cambio social. 

En relación al informe, la Sub-

PROVINCIALES

secretaria de Diversidad, Victoria 
Castro mencionó que “fue una 
investigación muy importante 
financiada por el  Global Philan-
thropy Project, quienes se intere-
san en temáticas LGBTIQ+ y sobre 
movimientos antiderechos”.

Además, destacó que es de 
gran importancia la participación 
del Estado en estos espacios de ni-
vel internacional que tienen como 
fin continuar la reflexión sobre la 
temática que hoy esta tan vigente 
más allá de nuestro entorno local.

“De esta manera desde la Sub-
secretaría buscamos trabajar con 
estas realidades que se presentan. 
Esta experiencia tan enriquece-
dora se va a reflejar en las futuras 
acciones que llevemos adelante”, 
aseguró.
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La Subsecretaría de Economía 
Popular, perteneciente al Ministerio 
de Desarrollo Humano y la Subse-
cretaria de Seguridad e Higiene en el 
Trabajo del Ministerio de Salud, llevó 
adelante un taller destinado a tra-

“TENEMOS UN EQUIPO QUE PUSO 
MUCHO EMPEÑO Y HOY TENEMOS 
LAS HERRAMIENTAS EN MARCHA”

Esta iniciativa del Gobierno de 
Tierra del Fuego AeIAS busca pro-
mover y acompañar la economía au-
togestiva de cada mujer y feminidad 
que participe en esta nueva edición, 
con talleres de formación profesional 
y financiamiento económico.

La propuesta es llevada en con-
junto por la Secretaría de Desarrollo 
e Inversiones; la Secretaría de Em-
pleo y Formación Laboral, la Secreta-
ría de Economía Popular y la Subse-
cretaría de Juventudes.

“Desarrollando Emprendedoras” 
es un programa destinado a  muje-
res y femenidades de la provincia, de 
entre 25 y 60 años de edad. El obje-
tivo es brindar un conjunto de he-
rramientas que permita las partici-
pantes adquirir nuevas habilidades, 
que puedan organizar y proyectar 
sus ideas, como así también recibir 
la asistencia financiera que estipulen 
en cada presentación de negocios. 

Durante esta semana se realiza-
ron los correspondientes actos inau-
gurales en las tres ciudades. Se contó 
con la presencia de las distintas au-
toridades implicadas en este proyec-
to. También se hicieron presentes las 
emprendedoras que han sido selec-
cionadas para poder llevar adelante 
el trayecto formativo, donde pudie-
ron conocerse y dialogar entre ellas.  

En relación a los trayectos forma-
tivos, las participantes contarán con 
una propuesta transversal que las 
acompañará durante los tres meses 

Así lo aseguró la ministra de 
Producción y Ambiente, Sonia Cas-
tiglione, tras el anuncio del Gober-
nador Gustavo Melella de la pues-
ta en marcha del Polo Tecnológico 
fueguino con la creación de fábricas 
de talentos en Ushuaia, Río Grande 
y Tolhuin.

En este sentido, la Ministra se-
ñaló: “tenemos un equipo que puso 
mucho empeño en esto y finalmen-
te hoy tenemos herramientas pues-
tas a disposición de este proceso y 
del privado. Desde el Ministerio de 
Producción y desde el Ministerio 
de Educación vamos a generar el 
escenario para que todos estos pro-
yectos pasen lo más rápido y de la 
mejor forma posible, que es lo que 
nuestra gente necesita”.

Y precisó: “a partir de partir de 
un porcentaje de la tasa de verifica-
ción que pagan las industrias en la 
provincia se instituyó un fondo para 
promover, fortalecer y sostener todo 
este ecosistema de propuestas que 
tenemos que apalancar para que el 
sector privado pueda de alguna for-
ma nutrirse de nuestras acciones”.

“Es un fondo que tendrá bas-
tante dinamismo y mucho trabajo, 

de cursado, y una propuesta espe-
cífica por cada mes. La cursada se 
realizará de manera virtual, de ma-
nera simultánea para las tres ciuda-
des. Desde el Gobierno Provincial 
se ha logrado consolidar que todas 
las personas puedan acceder a la 
conectividad, asegurando así la per-
manencia y conectividad.

Se realizarán encuentros con 
distintas áreas de Gobierno para 
generar contenido específico: para 
comenzar, el próximo 10 y 11 de 
mayo se realizarán jornadas sobre 
cooperativismo, en las tres ciudades. 
Además, se organizarán encuentros 
presenciales quincenales junto a las 
coordinadoras de cada ciudad. Estas 
instancias serán sumamente impor-
tantes, ya que las emprendedoras 
podrán dialogar entre sí para cono-
cer los avances que van realizando, 
además de evacuar posibles dudas 
que puedan surgir durante la cursa-
da.

En los actos realizados se contó 
con la presencia del secretario de In-
versiones, Ariel Castiglione; junto al 
equipo de Casa TDF,  Daniela Arroyo 
y Diego Díaz; el subdelegado de la 
Delegación de Tolhuin,  Federico Ve-
lázquez; secretaria de Empleo y For-
mación Laboral, Karina Fernández;  
subsecretaria de Formación Laboral, 
Tamara Dhlouy; la subsecretaria de 
Economía Popular, Paola Avenda-
ño y la subsecretaria de Juventudes, 
Ivana Olariaga.

porque también de ahí surge el pro-
grama de reinserción laboral para 
la industria del conocimiento. Esto 
es un subsidio por 9 meses de 25 
mil pesos por mes por cada nuevo 
puesto de trabajo que tome cada 
una de las empresas que estén radi-
cadas en Tierra del Fuego”, destacó 
Castiglione.

 Y detalló: “se genera también el 
registro de empresas de industria 
del conocimiento para traer un or-
den establecido para acceder a es-
tos fondos. También un registro de 
talentos para un seguimiento más 
pormenorizado de las personas ca-
pacitadas y con determinados per-
files para ser más ágiles y activos a 
la hora de ofrecer esta bolsa de em-
pleo al sector privado”.

“Además hay un programa de 
radicación para profesionales de 
la industria del conocimiento por-
que aún hay algunas capacidades 
que no tenemos en la provincia y 
hay que propiciarlas y formarlas. La 
idea es generar facilidades para las 
empresas puedan traer a estas per-
sonas a liderar grupos de trabajo y a 
generar nuevas personas capacita-
das”, indicó la funcionaria.

FÁBRICA DE TALENTOSPROVINCIALES

SE LANZÓ EL PROGRAMA 
PROVINCIAL “DESARROLLANDO 
EMPRENDEDORAS”
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En un encuentro presidido por 
el subsecretario de Infraestructura 
de Deportes y Turismo de la Nación, 
Sergio Palma, el presidente del Ente 
Patagónico y Secretario de Depor-
te de Río Negro, Diego Rosatti y el 
secretario de Estado de Deportes y 
Recreación de la Provincia de San-
ta Cruz, Martín López, se concretó 
el lanzamiento de la XVI Edición de 
los Juegos Patagónicos que tendrán 
en esta oportunidad a Santa Cruz 
como protagonista y que contará a 
cuatro localidades como espacios 
de competencia.

En este contexto, el secretario 
de Deportes Santacruceño que a 
su vez desempeña funciones como 
Vicepresidente del ente patagónico 
deportivo, resaltó que “es una gran 
oportunidad tener a nuestra pro-
vincia como escenario para fortale-
cer y potenciar el desarrollo depor-
tivo de la región, fomentando lazos 
de amistad e integración mediante 
una sana contienda deportiva entre 
las provincias patagónicas”. 

“Esta presentación en Casa de 
Santa Cruz se produce porque los 
dos comités, tanto ejecutivo como 
técnico, se reunieron aquí para tra-

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DE LA PRESENTACIÓN 
JUEGOS EPADE SANTA CRUZ 2022
El evento se realizó en Casa de Santa Cruz la presentación de los XVI Juegos Epade. Estuvo presente el secretario de 
Deportes y Juventudes de Tierra del Fuego AIAS, Carlos Turdó.

PROVINCIALES

bajar sobre la reglamentación de 
los nuevos Juegos de Integración 
Patagónica y temas inherentes a los 
juegos que se van a realizar en Santa 
Cruz. Eso dio la oportunidad de ha-
cer el lanzamiento desde este lugar, 
contando con el acompañamiento 
como socio estratégico al Estado 
Nacional”, señaló López.

Por su parte, Carlos Turdó, Se-
cretario de Deportes y Juventudes 
de Tierra del Fuego AIAS resaltó el 
trabajo de los dos comités y pun-
tualizó que “es importante avanzar 
en el trabajo conjunto sobre el re-
glamento general y compartir la in-
formación con bastante antelación 
como lo estamos haciendo, ya que 
nos queda por delante mucho tra-
bajo de logística, administración y 
competencias”.

Cabe destacar que las compe-
tencias se desarrollarán en la Sub 
Sede Rio Turbio (Ciclismo Moun-
tain Bike), Sub Sede Puerto Santa 
Cruz  (Futbol Femenino), Sub Sede 
Piedra Buena (Futbol Masculino), 
Sede Central Rio Gallegos (Vóley, 
Básquet, Atletismo, Natación y 
Judo). Está nueva edición de los Jue-

ACOMPAÑAMIENTO A 
EMPRENDEDORES EN UNA FERIA 
NOCTURNA SUSTENTABLE

El Gobierno de la provincia, a 
través de la Secretaría de Econo-
mía Popular perteneciente al Mi-
nisterio de Desarrollo Humano, 
llevó adelante una feria nocturna 
y sustentable en el marco del “Día 
Mundial de la Tierra”. La activi-
dad se realizó en el bar ‘Krund’ de 
la localidad de Ushuaia. 

Se trató de un acompañamien-
to del Gobierno a emprendedores 
locales a una feria nocturna don-
de se ofrecieron productos regio-
nales que fomentan el cuidado de 
nuestro planeta. Al respecto, el 
Secretario de Economía Popular 
Mariano Blason destacó que “la 
actividad se realizó no solo por el 
Día de la Tierra, sino además en el 

gos reunirá a más de 1200 deportis-
tas,de las provincias de Rio Negro, 
La Pampa, Chubut, Santa Cruz y 
Tierra del Fuego.

Participaron de la jornada el 
director Nacional de Deporte Co-
munitario, Juan Ignacio Lara, el 
director de Competencias Nacio-
nales, Emiliano Gordin,  la directo-
ra Nacional de Políticas de Género, 
Guillermina Gordoa, el diputado 

Nacional por Santa Cruz, Jorge Ve-
rón, el secretario de Deporte por La 
Pampa, Ceferino Almudevar; el se-
cretario de Deportes y Juventudes 
por Tierra del Fuego, Carlos Turdó; 
el secretario de Deporte por Neu-
quén, Diego Landeiro; el presidente 
de Chubut Deportes, Gustavo Her-
nández y responsables del Comité 
Técnico de los Juegos Epade de to-
das las Provincias.

ECONOMÍA POPULAR 

marco del mes del emprendedor y 
el mes del consumo responsable 
basado en el cuidado y reciclado 
de los elementos que consumi-
mos”. 

Respecto a los productos que se 
ofrecieron el funcionario mencio-
nó que “los emprendimientos que 
participaron estaban relacionados 
a las plantas, el cuidado de la piel, 
lo orgánico y la ornamentación de 
prendas. Desde la Secretaría de 
Economía Popular estamos muy 
contentos por la convocatoria que 
tuvo, por ese motivo pensamos 
volver a replicar este tipo de fe-
rias relacionadas a lo sustentable 
próximamente ”.
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El Gobernador de Tierra del Fue-
go, Gustavo Melella participó de la 
inauguración del Consejo Federal de 
la Televisión Pública que sesionará 
durante dos días en la ciudad de Us-
huaia. Acompañaron al mandatario 
fueguino, la Vicegobernadora, Mónica 
Urquiza; la subsecretaria de Medios 
Públicos del Gobierno Nacional, Ro-
saura Audi; el Vicepresidente de ENA-
COM, Gustavo López; el ministro Jefe 
de Gabinete, Agustín Tita; el secreta-
rio de Comunicación Digital y Medios 
de Tierra del Fuego, Jorge Canals y 
la Directora de la Televisión Pública 
Fueguina en Ushuaia y Presidenta del 
Consejo Federal de Televisión Pública, 
Paula Arruda.

El Consejo seleccionó a Tierra del 
Fuego como sede en el marco de los 
40 años de la Gesta de Malvinas. Pre-
vio al acto de apertura, el Gobernador 
junto a integrantes del Gabinete Pro-
vincial y miembros del Consejo Fede-
ral de Medios Públicos, en presencia 
también de Ex Combatientes, Vetera-
nos de Guerra de Malvinas y Herede-
ros de la Causa Malvinas, realizaron 
la entrega de una ofrenda floral en La 
Plaza Islas Malvinas. 

El Consejo Federal de Televisión 
Pública que, por primera vez desde 
su creación hace 15 años, se realiza 
en Tierra del Fuego, es un espacio de 
construcción colectiva que viene con-
solidando la meta de reforzar la con-
dición de servicio público de los me-
dios de comunicación, conectando a 
los más variados distritos y ayudando 
a la construcción común de entidad y 

MELELLA ENCABEZÓ LA APERTURA DEL CONSEJO 
FEDERAL DE LA TELEVISIÓN PÚBLICA
Es la primera vez que el Consejo sesiona en Tierra del Fuego y lo hace en el marco de los 40 años del conflicto de Malvinas.

ciudadanía. 
Al respecto, el Gobernador Melella 

agradeció a los integrantes del Con-
sejo que “en los 40 años de Malvinas, 
hayan decidido hoy realizarlo aquí, lo 
que habla de una mirada federal y una 
mirada de soberanía en serio”. 

En continuación, el Mandatario 
reflexionó que “cuando se habla de lo 
público, siempre la referencia es que 
es de todos y los primeros en hacer el 
ejercicio de garantizar eso, somos los 
que tenemos un lugar de responsabi-
lidad, los gobernantes o los responsa-
bles de los canales”. 

“Desde la Televisión Pública tene-
mos que ser la voz de los que no tie-
nen voz, ser el rostro de aquellos que 
nunca aparecen y eso no tenemos 
que olvidarnos nunca. Estoy orgu-
lloso cuando uno mira la TV Pública 
y veo como se expresa el que vive en 
un pueblo lejano, el que a veces por su 
identidad o condición sexual no apa-
rece en otros medios, o la situación 
que sea, tenemos que ser la voz y los 
rostros que el resto de los medios no 
muestran” expresó. 

Por su parte, la subsecretaria de 
Medios Públicos de Nación, Rosaura 
Audi se refirió al anuncio de la con-
formación de la asociación de medios 
públicos y aseguró que “me alegra 
mucho estar y haber podido venir a 
este encuentro, donde se concreta un 
sueño de las televisoras públicas, que 
es el de tener su asociación y su per-
sonería jurídica, que le permitirá con-
cretar acciones de mayor volumen y 
con mayor fuerza”. 

“Los medios públicos tenemos el 
desafío de formar parte de la transfor-
mación digital, sabiendo las diferen-
tes realidades y dificultades que tene-
mos en cada uno de nuestros lugares; 
podemos también ofrecer contenidos 
atractivos y de calidad, que tengan 
que ver con los intereses de los diver-
sos públicos” aseveró.

Asimismo, el Vicepresidente del 
Ente Nacional de Comunicaciones 
(ENACOM), Gustavo López precisó 
que “la comunicación y la democracia 
van de la mano, a mayor pluralidad, a 
mayor diversidad, a mejor comunica-
ción, mejor democracia”. 

“La comunicación, es una indus-
tria, es un negocio, pero fundamen-
talmente es un derecho humano bási-
co. Es por esto que es tan importante 
el rol de los medios públicos, provin-
ciales y universitarios, en la construc-
ción del sentido, en la construcción 
de la diversidad y en la construcción 
de la pluralidad” determinó.

El secretario de Comunicación 
Digital y Medios de Tierra del Fuego, 

Jorge Canals celebró la posibilidad de 
contar con el Consejo en la provincia 
y auguró que “en estas dos jornadas 
se pueda trabajar y se pueda llevar, a 
cada una de las provincias, este paso 
de lo analógico a lo digital, pero que 
en lo digital, podamos incluir a todas 
y todos los vecinos”. 

“Hay algo que no nos podemos 
olvidar jamás, es que los medios pú-
blicos, la televisión pública, la radio 
pública tiene que estar siempre con la 
gente adentro, tiene que visualizar de 
qué manera puede llegar a aquellos 
lugares más recónditos, a los que tal 
vez la comunicación privada no lle-
ga”. 

Finalmente, la Directora de la Tele-
visión Pública Fueguina en Ushuaia y 
Presidenta del Consejo Federal de Te-
levisión Pública, Paula Arruda, pon-
deró que “todos los que estamos sen-
tados acá pregonamos el federalismo, 
se trata un poco de salir, del centro de 
nuestro país y empezar a trabajar so-
bre lo que nos importa, sobre las res-
ponsabilidades que tenemos, fuera de 
la Provincia de Buenos Aires”. 

A su vez, la funcionaria subrayó “el 
trabajo en conjunto que hacemos con 
la Subsecretaría de Medios Públicos 
de la Nación, hemos encontrado ahí 
un aliado permanente para crecer” y 
continuó resaltando que “era un sue-
ño poder hacer este consejo en Tierra 
del Fuego, es la primera vez y me sien-
to muy orgullosa de esto”.

Por último, Arruda anunció que 
“todos los canales que integramos 
la televisión pública tendremos los 
32 partidos del Mundial de Fútbol 
de Qatar 2022, tenemos los derechos 
y vamos a poder dárselo a la socie-
dad. Es algo que todos deseábamos 
transmitir en nuestras pantallas y 
nuevamente le agradezco a toda la 
gestión y el esfuerzo económico de 
la Secretaría de Medios de la Na-
ción”. 

Del encuentro participaron tam-
bién Diputados Nacionales; Secre-
tarios y Subsecretarios del Poder 
Ejecutivo Provincial; integrantes del 
Centro de Ex Combatientes de Us-
huaia; Comisión Directiva del Con-
sejo Federal de Televisión Pública; 
integrantes del Consejo Asesor, Sis-
tema Argentina de Televisión Digi-
tal; autoridades de canales y radios 
provinciales; integrantes de la Tele-
visión Pública Argentina.

PROVINCIALES
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USHUAIA

En un acto que contó con la pre-
sencia de la secretaria de Hábitat y 
Ordenamiento Territorial, Lorena 
Henriques Sanches, el subsecretario 
de Coordinación de Gestión, Mario 
Daniele y la subsecretaria de Vivien-
da Yanira Martínez, se llevó adelan-
te la entrega de títulos de propiedad 
a vecinos y vecinas, parte del proce-
so de regularización dominial que 
lleva adelante la Municipalidad de 
Ushuaia. Henriques Sanches des-
tacó que “estamos resolviendo una 
deuda histórica con vecinos que 
han esperado su título de propiedad 
por más de 20 años”.

La actividad congregó a vecinos 
y vecinas de los barrios Kaiken y La 
Oca y la Secretaria de Hábitat Hen-

ENTREGARON TÍTULOS DE PROPIEDAD A VECINOS DE 
LOS BARRIOS KAIKEN Y LA OCA

riques Sanches, aseguró que “esta 
nueva entrega de títulos viene a 
continuar este trabajo que nuestro 
intendente Walter Vuoto ha impul-
sado desde el inicio de su gestión”. 
Agregó que “ya son más de 400 los 
títulos entregados; es muy emocio-
nante ver cómo estas familias ac-
ceden a su título de propiedad que 
esperaban desde hace muchísimos 
años”.

El subsecretario de Coordina-
ción de Gestión, Mario Daniele, 
destacó la emoción que generan las 
entregas de títulos. “Me encontré 
con vecinos que recibieron el terre-
no hace más de 30 años y hoy recién 
pueden tener su título, cerrando así 

RÍO GRANDE“CULTURA EN MOVIMIENTO” 
PRESENTA FOLCLORE EN EL 
BARRIO MIRADOR DE LOS ANDES

La Municipalidad de Ushuaia, 
a través de la Secretaría de Cultura 
y Educación, invita a los vecinos y 
vecinas a participar del encuentro 
barrial que tendrá lugar este vier-
nes 29 a las 17 horas en el Playón 
“Santiago Salas”, ubicado en el 
barrio Mirador de Los Andes. 

En el marco del programa 
“Cultura en Movimiento”, este 
viernes habrá una propuesta fol-
clórica contará con las presenta-
ciones de Daniel Vasquez, Agru-
pación tradicionalista “Destellos 
de luna y nieve”, Cocho Haro, Los 
Changos del Fin del Mundo, Ra-
món Barrenechea “El puma de la 
Patagonia”, Juan Benegas, Rodol-
fo Dahas y Daniel Morinigo. 

La secretaria de Cultura y Edu-
cación, Belén Molina indicó que 

“tenemos una grilla muy nutrida 
que vamos a ir compartiendo en 
diferentes barrios, con la idea de 
ir presentando los artistas de di-
ferentes géneros”. Cabe recordar 
que el fin de semana anterior, fue 
el turno de ritmos urbanos y cum-
bia en el playón del Choconcito. 
En tal sentido, sostuvo que “aque-
llos hacedores y hacedoras que 
quieran formar parte de esta pro-
puesta, pueden comunicarse con 
la Secretaría mediante el teléfono 
(02901) 436333 y nuestras redes 
sociales” señaló. 

Finalmente, la funcionaria 
municipal anticipó que “en caso 
de que las condiciones climáticas 
sean desfavorables, está previsto 
la suspensión del evento”.

una etapa de espera que parecía no 
tener fin”, contó.

Del acto también participó Irene 
Pincol, quien integra la Comisión de 
Seguimiento del Procrear y es refe-
rente de Vecinos Autoconvocados. 
Pincol subrayó “la enorme alegría 
de las y los participantes, que ven 
que todo este trabajo hoy llega a un 

resultado y tienen su título de pro-
piedad, algo tan importante”.

Las y los vecinos, detallaron que 
“es una gran alegría hoy tener el tí-
tulo, esto nos permite pensar en el 
futuro de la familia y proyectar. Al-
gunos de nosotros llevábamos es-
perando 30 años y otros 20. Ver hoy 
que llegó el día es algo increíble”.

USHUAIA
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RÍO GRANDE

MUESTRA DE OFICIOS 
FUEGUINOS EN LA ANTIGUA 
CASA BEBAN 

La Secretaría de Cultura y Edu-
cación de la Municipalidad de Us-
huaia llevará a cabo una Muestra 
de Oficios Fueguinos en la antigua 
Casa Beban, en el marco de la con-
memoración del Día del Trabajador 
y la Trabajadora. 

“En el marco de todas las acti-
vidades que venimos realizando 
desde hace años gracias a la partici-
pación activa de la Comisión de An-
tiguos y Pioneros Pobladores junto 
al municipio, es que surge esta pro-
puesta para continuar poniendo en 
valor la historia de nuestra ciudad”, 
dijo Belén Molina, Secretaria de 
Cultura y Educación.

“Tanto la comision, en repre-
sentación de su presidente Ivo 
Arko, como sus integrantes, nueva-
mente se han puesto a disposición 
con el aporte de las herramientas, 
objetos y documentos que confor-
man esta exposición en homenaje 

USHUAIA POLÍTICA

“Desmiento rotundamente lo 
que afirman algunos medios lo-
cales, identificando al sector de 
Larreta con un pedido de suspen-
sión de la política económica de la 
provincia”, dijo Sciurano.

El legislador referenció a las 
palabras de Eduardo Macchiavelli, 
secretario de Asuntos Estratégicos 
de la Ciudad de Buenos Aires y se-
cretario general de Propuesta Re-
publicana a nivel nacional, quien 
afirmó que “los regímenes de pro-
moción industrial son centrales 
para el verdadero federalismo que 
queremos construir” y continuó 
diciendo que “es trabajando con 

Silvana Minue.- Al presentarse 
los modelos de las boletas por to-
dos los partidos, ocurrieron algunas 
situaciones. El lunes 25 de abril se 
reunieron los miembros de la Junta 
Electoral, Isidoro J.M. Aramburú, en 
su carácter de juez del Juzgado de 
Primera Instancia Electoral; Eduar-
do Urquiza, fiscal mayor del Distrito 
Judicial Sur; Aníbal Gerardo Acosta, 
vocal de la Sala Civil, Comercial y 
del Trabajo de la Cámara de Apela-
ciones D.J.S.; y los vecinos Andrea 
Anabel Cabrera y Cristian Santiago 
López para formular las observacio-
nes planteadas.

La lista No 93 “Unidos por Us-
huaia” fue impugnada por el apode-
rado de “Somos Fueguinos” porque 
a su criterio no se respetaba la me-
dida del tercio superior. Analizado el 
caso, la observación resultó “insus-
tancial e improcedente”.

Mientras que el apoderado de 
“Juntos por el Cambio” objetó la im-
presión de los rostros de J.D. Perón, 
Evita y Néstor porque a su criterio 

EL FRENTE MAS USHUAIA PUEDE UTILIZAR EL 
SÍMBOLO “U” EN LAS BOLETAS
El pedido para que la Junta Electoral revea la decisión de impugnaciones de boletas por parte de las agrupaciones Somos 
Fueguinos y Hacer Nuevo País desde el Sur contra el espacio Frente Más Ushuaia fue rechazado.

ELECCIONES

“dichas imágenes no fueron presen-
tadas en tiempo y forma”. 

Adhirió a la impugnación el 
apoderado de “Sí, Ushuaia”, quien 
argumentó que “la alianza Más Us-
huaia no puede monopolizar su uso 
ya que en otras agrupaciones existe 
ideología peronista, la que repre-
senta una forma de pensar y de sen-
tir”. 

A su turno, el apoderado de “Más 
Ushuaia” respondió que las imáge-
nes insertas de Perón y Evita “se en-
cuentran registradas por el Partido 
Justicialista, parte integrante de la 
alianza, en el fuero federal”. Ade-
más, acreditó su utilización en otras 
elecciones por otras alianzas en las 
que el Partido Justicialista fue parte 
e invocó jurisprudencia de la Cáma-
ra Nacional Electoral en este senti-
do. La Junta consideró satisfactoria 
y debidamente respaldada la res-
puesta por lo que las observaciones 
fueron denegadas.

Al presentarse el recurso de re-

consideración, para que la Junta 
revea su decisión, finalmente se de-
cidió rechazar por lo cual podrá uti-
lizar las imágenes.

El signo U fue cuestionado por-
que afirmaban que pertenece a la 
Municipalidad, pero desde el es-
pacio Mas Ushuaia se indicó que 
la utilización de ese símbolo cons-

a quienes llevaron adelante los ofi-
cios y trabajos en nuestro territorio 
fueguino a lo largo de la historia”, 
continuó Molina. 

Agregó que “todo lo que se pre-
sentará forma parte de nuestro pa-
trimonio intangible y que en forma 
permanente hacemos presente y 
resignificamos desde las políticas 
culturales que indica el intenden-
te Walter Vuoto”, dijo la secretaria 
Belén Molina, quien recordó que la 
muestra podrá ser visitada de 10 a 
18 horas.

La funcionaria remarcó que “se 
trata de un puente a la historia  de 
nuestra ciudad, con los oficios que 
contribuyeron a su crecimiento” 
y agregó que en el desarrollo de la 
muestra ha habido un importante 
trabajo de la Dirección de Coordi-
nación Cultural y Gestión del Patri-
monio en conjunto con la Comisión 
de Antiguos y Pioneros Pobladores.

SCIURANO NEGÓ QUE LARRETA 
QUIERA SUSPENDER EL 
SUBRÉGIMEN DE PROMOCIÓN 
INDUSTRIAL

cada provincia que vamos a sacar a 
la Argentina adelante”.

En este contexto, el legislador 
radical Federico Sciurano desmin-
tió a medios locales que indicaron 
que referentes identificados con el 
sector de Horacio Rodríguez La-
rreta realizaron un pedido para 
suspender en Tierra del Fuego el 
sub-régimen de promoción indus-
trial por 3 años, ilustrando la noti-
cia con una foto del dirigente del 
PRO.

“Me he comunicado personal-
mente ellos y no es cierto de ningu-
na manera que hayan participado 
o apoyado dicho pedido”, finalizó.

tituye un emblema que representa 
una gestión municipal. Y sostuvie-
ron que cada gestión trata de dife-
renciarse de la otra a través slogans, 
con tipografías y colores de acuerdo 
a su ideología, algo que se traduce 
en la boleta electoral y esta U cum-
ple esa función, pero no es el escu-
do municipal.
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EDICIONES UNTDF ESTARÁ 
PRESENTE EN LA FERIA DEL 
LIBRO 

El tradicional evento cultural  
comenzó este jueves en la Rural de 
Palermo (CABA) y  se extenderá has-
ta el lunes 16 de mayo.

La Universidad Nacional de Tie-
rra del Fuego, Antártida e Islas del 
Atlántico Sur, a través de su sello 
edicionesUNTDF, exhibirá  diez 
producciones bibliográficas en la 
46° Feria Internacional del Libro de 
Buenos Aires.  El tradicional evento 
cultural  comenzó este jueves en la 
Rural de Palermo (CABA) y  se ex-
tenderá hasta el lunes 16 de mayo 
tras permanecer postergado dos 
años por la Pandemia de COVID19.

De este modo, la UNTDF dice 
presente en el stand de la Librería 
Universitaria Argentina (LUA) espa-
cio en el cual el Consejo Interuni-

versitario Nacional (CIN) a través de 
su Red de Editoriales de Universida-
des Nacionales exhibe y comercia-
liza la producción científica y lite-
raria de las universidades públicas.  
También hará lo propio en el stand 
de difusión del Gobierno de la Pro-
vincia de Tierra del Fuego.

La Feria Internacional del Li-
bro de Buenos Aires es el máximo 
evento editorial nacional, y uno de 
los más reconocidos en el mundo 
de habla hispana, dada la cantidad 
e importancia de autores, editores, 
distribuidores que año a año se pre-
sentan ante un multitudinario pú-
blico. En ese sentido significará una 
vidriera importante para la produc-
ción editorial de la UNTDF.

BUENOS AIRES

RÍO GRANDE

EXPO FERIA DÍA DEL ANIMAL 
EN EL COCHOCHO VARGAS

Este viernes 29 de abril se reali-
zará en el microestadio Cochocho 
Vargas una Expo Feria del Día del 
Animal, organizada por la Munici-
palidad de Ushuaia. La propuesta se 
desarrollará de 10 a 19, habrá acti-
vidades para las familias y sus mas-
cotas, y el área de Zoonosis brindará 
distintos servicios. 

El coordinador territorial de Po-
líticas Sanitarias, Lisandro Fonrra-
dona, manifestó que “invitamos a 
participar a las familias que tengan 
animales de compañía o que se en-
cuentren comprometidos con nues-
tros amigos de cuatro patas”. 

“Allí estaremos con el dispositi-
vo de Zoonosis Más Cerca con va-
cunación antirrábica, entrega de 
antiparasitarios e implantación de 
microchips”, detalló, y agregó que 
“se tomarán turnos de castración y 
estarán nuestros veterinarios eva-
cuando dudas de los vecinos y veci-
nas”.

Además, el funcionario destacó 
que participarán en la expo “distin-
tas distribuidoras de alimentos que 

harán descuentos que irán del 10 al 
30% según la marca, lo que a esta al-
tura del mes ayuda y mucho”.

“También habrá emprendimien-
tos de nuestra ciudad que producen 
elementos y accesorios para perros 
y gatos, y contaremos con la presen-
cia de organizaciones proteccionis-
tas que expondrán el trabajo que 
vienen realizando”, describió.

A la jornada se sumarán inte-
grantes de Defensa Civil, el Volunta-
riado Social de Zoonosis “con varios 
de los perritos que están en adop-
ción”, mientras que el  área de Tera-
pia Asistida con Perros “llevará todo 
su dispositivo no sólo para contar 
el gran trabajo que viene llevando 
adelante, sino también con la po-
sibilidad de poder interactuar con 
los perros con los que cuentan”, dijo 
Fonrradona.

Por último, apuntó que “habrá 
charlas, sorteos y alguna que otra 
competencia; es un evento pensado 
para toda la familia y obviamente 
para las mascotas”.

USHUAIA
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

No se deje guiar por su espíritu 
libre, si es que tiene que tomar 
una decisión importante. Antes 
de accionar frente a esa situación, 
sepa que debe utilizar la razón.

 Sepa que tendrá la ocasión para 
abandonar los propios perjuicios y 
entregarse a sus emociones. Deje 
de inhibirse frente a esa persona 
que le quita el sueño.

Procure limitar cada una de sus 
responsabilidades y así podrá 
finalizar el día sin llevarse trabajo 
extra a su casa. Momento para que 
aprenda a organizarse.

 En este día, podría sentirse 
desmoralizado con la vida que está 
transitando. Procure descansar, ya 
que su físico necesita recuperar las 
fuerzas.

Muévase con cuidado en todo lo 
que tenga que llevar a cabo, ya 
que podría equivocarse aún en 
cosas sencillas de resolver. Actúe 
de forma prudente.

Empiece a ser más coherente 
cuando deba seleccionar un amor. 
Comprenda que muchas veces la 
apariencia de una persona no es 
la pura realidad.

Sepa que esa tendencia a gastar 
más de la cuenta le podría traer 
problemas económicos a corto 
plazo. Tenga cuidado con las 
compras que hace.

Evite negarse e inicie hoy mismo 
una dieta equilibrada en frutas 
y verduras. En muy poco tiempo, 
se empezará a sentir más ágil y 
saludable. 

Ponga un poco más de esperanza 
en las transformaciones que está 
dispuesto a realizar para su vida. 
Sepa que alcanzará el éxito con un 
cerrar y abrir de ojos.

Su alma gemela se sentirá 
encantada con usted y sepa que no 
podrá liberarse de su magnetismo. 
Aproveche para proponerle eso 
que tanto desea.

Abra los ojos, las oportunidades 
económicas serán demasiadas 
y podrá escoger alguna muy 
interesante. Sepa que los 
temas laborales le brindará 
satisfacciones.

Pretenda calmar las ansiedades, 
de lo contrario, no podrá estar 
integro en la vida. Si no puede 
sobrellevarlo solo, busque ayuda 
profesional.

“El crecimiento de la econo-
mía es muy grande, la recupera-
ción del empleo es real y el con-
sumo crece, pero tenemos que 
ponernos a trabajar todos para 
que la inflación no se vuelva ga-
nancia de unos pocos y pérdida 
de muchos”, dijo el Presidente, 
Alberto Fernández, en el cierre de 
la Asamblea de la Confederación 
Argentina de la Mediana Empresa 
(Came) que se realizó este jueves 
en Parque Norte.

La necesidad de mejorar el 
salario real o de al menos evitar 
su deterioro no es solamente po-
lítica o moral, sino que también 
es una condición necesaria para 
que se sostengan en los próximos 
meses los números positivos de 
consumo y ventas y también de la 
inversión privada y de mejora del 
empleo.

“Entre el 2003 y el 2015, el sa-
lario real creció el 19 por ciento, 
o sea estuvo un 19 por ciento por 
arriba de la inflación. Ahora entre 
el 2015 y el 2019, el salario real 
cayó el 20 por ciento. O sea, todo 
lo que se logró conseguir, a lo lar-
go de 12 años, se perdió en cua-
tro. Nosotros estamos reconstru-
yendo paulatinamente ese salario 
real, Pero da mucho trabajo. Y da 
mucho trabajo en un país que re-
cibimos con 54 puntos de infla-
ción. Allí se expresa claramente la 
puja distributiva. ¿Quién se que-

“QUE LA INFLACIÓN NO SEA GANANCIA DE UNOS POCOS”
El mandatario participó del evento anual de la Came, que reúne al sector pyme. Reafirmó la prioridad de que los salarios 
puedan crecer a pesar de los precios.

NACIONALES

da con la utilidad? Todo esto ade-
más se complica porque hay una 
guerra y eso afecta las economías 
del todo el mundo”, dijo el man-
datario ante el auditorio pyme.

Según los últimos datos que 
releva la propia Came, la activi-
dad de la industria manufacture-
ra pyme cayó 6,3 por ciento anual 
en febrero y acumula una baja de 
8 por ciento en el primer bimes-
tre del año. El uso de la capacidad 
instalada se ubicó en el 70 por 
ciento, 1,3 puntos por encima de 
enero.

“Desde diciembre pasado las 
familias orientaron una mayor 
proporción de su consumo a tu-
rismo, ocio y recreación, y la in-
dustria lo sintió. Además, hubo 
faltantes de insumos y modifica-
ciones de precios que pusieron 
en pausa algunos pedidos de pro-
ducción previstos. Las empresas 
exportadoras también sufrieron 
el impacto de la menor demanda 
internacional de algunos países”, 
indicó la entidad.

El informe también destaca 
que el 66,6 por ciento de las py-
mes consultadas evaluó la situa-
ción actual de su empresa como 
buena o muy buena y que se re-
dujo 3,7 puntos a hasta el 58,6 por 
ciento la cantidad de empresas 
de la muestra que trabajaron con 
rentabilidad positiva. “Esa reduc-

ción se relaciona con los aumen-
tos en los precios de algunos insu-
mos, especialmente en alimentos 
y bebidas y productos de metal, 
maquinarias y material de trans-
porte”, detalla el trabajo.

“En nuestra Secretaría de Py-
mes nunca van a encontrar un se-
cretario que les diga que lo mejor 
es que importen o que confeccio-
nen la ropa en Vietnam o en Chi-
na”, dijo Fernández, en relación 
a una anécdota que suele contar 
Matías Kulfas, que le atribuye a 
Francisco Cabrera, ex ministro de 
Producción durante el gobierno 
de Mauricio Macri, haber sugeri-
do a industriales que les convenía 
reconvertir su negocio a la impor-
tación, en vistas de una supuesta 

inviabilidad.
De acuerdo al último informe 

del CEP, que depende del Minis-
terio de Desarrollo Productivo, “la 
industria argentina creció en el 
primer bimestre del año casi 4 por 
ciento respecto al mismo período 
de 2021 y tuvo el mejor arran-
que de año desde 2018. Si bien 
en enero la producción se había 
vio afectada por el incremento de 
los contagios de la Covid-19, las 
paradas parciales de planta por 
adaptación de líneas de produc-
ción y algunos cortes energéticos 
en la segunda semana del mes, en 
febrero, la producción logró re-
puntar y el índice de producción 
industrial para ese mes fue el más 
alto desde 2016”.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
-2º c

Mínima 
-2ºc

Mínima 
1ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
5ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
6ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$ 114,13 

Venta
$120,42

Venta
$0,1255

CLIMA

Compra
0,1205

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
tel: 492229 
Av. de los Selknam 104

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987 Página Web 

www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

Mínima 
-2ºc

SALK
tel: 423156
Ameghino 654

ANDINA
tel: 423431
San Martin 683 

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02901) 584505
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En el aspecto laboral su vida va viento en popa. Progresos enormes en un plazo mínimo.

Confíe en sus compañeros de tareas, la unión entre la gente todo lo puede.

No piense en el mañana, viva el hoy. Una entretenida vida social.

Trabajo y dinero así como llegan se van. Gastos sorpresivos, guarde para hacerles frente.

Mejor pisar el freno. No guarde rencores, mejor viajar ligero de equipaje.

Algo inesperado trastocará su vida sentimental. Las crisis enseñan y usted es un buen alumno.

Sólo delegue parte de su tarea en personas con experiencia y si confía en ellas plenamente.

Generará amores y odios igualmente poderosos. Afróntelo sin quejarse.

Si trabaja solo, no tendrá problemas. Sino vaya con cuidado porque los criterios podrían diferir.

Todos cometemos algún error, sea más tolerante con sus compañeros, especialmente si son jóvenes.

Duros replanteos. Choques sentimentales a la orden del día. Le conviene conectarse con gente nueva.

Cuando esté por dejar que el barco se hunda, piense en las personas que dependen de usted.


